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HAPPYPEOPLE BRANDMISSION I 10 Steps to Meet
Your Vocation.10 шагов на встречу к своему

призванию.

Твоя жизнь может координально изменится в лучшую сторону, если ты серьзно
подойдешь к этим вопросам и возьмешь ответственность за те ответы, которые ты

будешь записывать. Я верю, что у тебя есть в жизни призвание от Бога и лишь исполяя
его, ты становишься по настоящему счастливым. Для качественного использования чек-
листа, я предлагаю тебе использовать записную книжку или заметки в телефоне. После
того, как ты ответишь на все вопросы ты можешь уединится в удобное для тебя место,
внимательно прочитать свои ответы, размыслить и помолится об этом!     Your life can

change dramatically for the better if you take these questions seriously and take responsibility
for the answers you write down. I believe that you have a calling in life from God, and only by

fulfilling it do you become truly happy. For quality use of the checklist, i suggest you use a
notebook or notes in your phone. After you have answered all the questions, you can retire to
a place that is comfortable for you, read your answers carefully, reflect, and pray about them!

1. Что бы ты делал(а) если бы не нужно было зарабатывать на жизнь?
What would you do if you didn't have to make a living?

2. Какие увлечения и интересы ты привносишь в свою работу или
учебу? What hobbies and interests do you bring to your work or study?

3. Какие проблемы в обществе ты считаешь наиболее важными и
волнующими? What problems in society do you find most important and
exciting?

4. Какие навыки и качества у тебя есть, и какие ты хочешь развивать
дальше? What skills and qualities do you have that you want to develop



further?

5. Какие профессии или области деятельности тебя привлекают и
почему? What professions or fields of work appeal to you and why?

6. Какие проекты ты хотел(а) бы реализовать в будущем? What projects
would you like to pursue in the future?

7. Какие личные ценности и принципы для тебя важны и почему? What
personal values and principles are important to you and why?

8. Какие люди в твоей жизни были наиболее вдохновляющими и
почему? Which people in your life have been the most inspiring and why?

9. Какую деятельность ты можешь заниматься часами, не замечая
времени? What activities could you do for hours without noticing time?

Я буду рад поддержать тебя, в твоем поиске своего призвания! Если у тебя будут
вопросы, ты смело можешь написать мне. 

https://instagram.com/smoliakovlife?igshid=YmMyMTA2M2Y=
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